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 ２月７日（土）に，環境学習推進校学習発表会がありました。立候補してくれた 15 名

の生徒は毎日朝早くから，寒い中練習を頑張りました。当日は，ボランティアとしても運

営を支え，自分から積極的に動く姿がありました。司会では，原稿があるのにもかかわら

ず，しっかり前を見て進行を行い，発表では自分の力を 120％発揮してくれました。力を

出し切った発表は本当に素晴らしく，一緒にステージに上がっていながら鳥肌が立つ程，

素晴らしいものだったと思います。終わった後，「やりきった！！」とみんな笑顔がはじ

けました！最後は渡辺莉生さんが，推進校を代表してのあいさつを行いました。誰よりも

長い文章を覚え，しっかり前を向いて話す姿に，圧倒されました！みんな本当に良く頑張

りましたね！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ヒマラヤ杉より☆（一部抜粋） 

☆門田真依（司会） 

私は司会として出させてもらいました。こういった行事に参加するのは初めてだったので，たく

さん練習しました。校長先生などからのアドバイスを胸に本番を迎えました。たくさんの人の前

で緊張したけど，堂々と読み上げることができました。終わったときの達成感は凄かったです。

この体験を生かし，これからも自信をもって，いろいろなことに参加していきたいです。 

☆佐藤柚希（司会） 

環境発表で，司会をしました。つまってしまうか心配でした。本番ではやっぱりつまってしまい

ましたが，緊張したせいかゆっくり，ハキハキ話すことができて良かったです。練習の時より間

違えずにいうことができて良かったです。またこういう機会があったらやりたいです。 

☆渡辺莉生（代表あいさつ） 

私は発表ではなく，最後のお礼の言葉を言う担当だったので，とても緊張していました。でも，

練習の時よりも大きな声で前を向いて，自分の納得のいく言葉ができて，すごく嬉しかったです。

発表後，みんなが笑顔になれてよかったです。 

☆岡 由羅（発表） 

今日の発表では，今までで一番いい声だったので良かったと思いました。校長先生や他校の先生

からも褒めてもらえて嬉しかったです。莉生さんは代表のあいさつで，私たちの何倍も覚えない

といけないし，１人でとても緊張していたと思いますが，堂々と言えていて凄かったです。真依

さん，柚希さんの司会も聞き取りやすくて良かったです。今日の体験を，これからの学校生活に

生かしたいです。 

☆多胡燎佑（発表） 

僕は練習の時からみんなの足を引っ張ってばかりだったけど，本番ではちゃんとかまずに大きな

声で言うことができたと思うので，よかったと思いました。 

☆黒木竜弥（発表） 

至誠中学校の発表は２時４０分からだったので，それまでは手伝いをしたり，他の学校の発表を

見ていました。至誠中学校の順番が来て，前に出るととても緊張していたけど，大きな声ではっ

きりと発表ができたので嬉しかったです。 

  

 学年末テスト２週間前になりました！！ 

 学年末テストは２６日（木）から始まります。もう２週間を切りました。１年生最後の

テストであり，学年の成績（１年生の内申）が決まる，とても大事なテストです!! 

テスト期間に入るまでに，まず，次のことを実行しよう。 

＜テスト期間に入る１９日（木）までのこの１週間にすべきこと＞ 

①宿題＋1 日１時間以上のテストに向けた学習を行う！ 

②提出物に取りかかり，５教科は試験範囲の半分を終わらせることを目標にする！ 

１学年の仕上げとして，しっかりと準備をして臨みましょう。 

 

※個人情報のため，目的外の使用を禁止しております。 


